



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

02 NOV 2020

Recibido.....9.52.....Hs.

Exp. N°.....40983.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Educación, informe si puso en marcha, o que pasos tiene previsto realizar para que comience a funcionar la primera Escuela de Agroecología del país, mediante la recuperación de la Escuela Primaria N° 1.223 "Manuel Belgrano" ubicada en la zona rural de Bouquet, Departamento Belgrano, que apunta a la inclusión socioeducativa, ambiental y económica de los jóvenes de la zona, con eje en la ecología, y sienta bases para una Tecnicatura Superior en Agroecología, la cual fue presentada públicamente por el Ministerio de Educación y la Comuna de Bouquet en mayo de 2019.

Lorena Ulieldin
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El domingo 26 de mayo el Ministerio de Educación del Gobierno de Santa Fe y la Comuna de Bouquet, realizaron una notable presentación en la plaza de esa localidad, de la primera Escuela de Agroecología del país, que se concretaría mediante la recuperación de la Escuela Primaria N° 1223



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

“Manuel Belgrano” ubicada en la zona rural de Bouquet, conocida en la zona como El Semillero o Escuela Solanas.

La iniciativa que tiene como objetivo la inclusión socioeducativa, ambiental y económica de los jóvenes de la zona, prevé la creación de un espacio formativo y productivo con eje en la ecología, la puesta en práctica de actividades y oficios vinculados a la economía local y regional, la producción y consumo de alimentos sanos y el cuidado y la sostenibilidad ambiental.

El punto más resonante de la misma es que se sientan bases para una Tecnicatura Superior en Agroecología. Además, se plantea la potenciación de los Centros de Agroecología (CEAS) de la región y la creación de un espacio educativo al aire libre con la instalación de una Planta Campamental.

La presentación fue realizada en la plaza comunal con la presencia de funcionarios del Ministerio de Educación, funcionarios locales, legisladores provinciales, instituciones y público en general, hecho que demuestra la importancia que se le asignó desde la comunidad y desde el Ministerio.

El presidente Comunal Luis Sabena, consideró la presentación como un momento muy especial para Bouquet, ya que se hizo muy difícil concretar la recuperación de la escuela por varios motivos, pero finalmente no solo se logró, sino que con un aprovechamiento integral e innovador como lo es una escuela agroecológica, pionera en el país, y además con la impronta de poder contar con un terciario agroecológico, que también es innovador.

También participaron del acto directivos y docentes del Centro de Extensión Agropecuaria (CEA) de San Genaro, quienes fueron parte desde un principio de la iniciativa de la creación de un terciario agroecológico.

De todo lo dicho resulta de manifiesto la importancia que el proyecto descripto presenta no solo para la localidad de Bouquet, sino para todo el



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

universo de jóvenes interesados y docentes que viven en su zona de influencia y que tienen interés en el avance del mismo y, en función de ello, es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Comunicación.

Lorena Ulieldin
Diputada Provincial